

GLASSTEC 2018 HAS BEEN A GREAT SUCCESS



DIE GLASSTEC 2018 WAR EIN VOLLER ERFOLG

GLASSTEC 2018 HAS BEEN A GREAT SUCCESS

LASSEN SIE UNS DIE HIGHLIGHTS DER VERANSTALTUNG GEMEINSAM ERLEBEN

LET'S RE-LIVE THE EVENT HIGHLIGHTS TOGETHER

We were glad to participate to the 25th Glasstec fair 2018. If you didn't get the chance to visit our booth, get everything you missed on this page!

Saint-Gobain was delighted to take part of the Glasstec trade fair 2018. We spent 4 days of innovation, sustainability and well-being! Don't miss anything happened, visit our [YouTube channel](#).

Wir haben uns über die Teilnahme an der 25. Glasstec 2018 gefreut. Wenn Sie nicht die Möglichkeit hatten, unseren Stand zu besuchen, erfahren Sie alles, was Sie verpasst haben, auf dieser Seite! Erfolgreich war die Teilnahme an der Glasstec 2018 für Saint-Gobain. Wir verbrachten 4 Tage mit Innovation, Nachhaltigkeit und Wohlbefinden!

Verpassen Sie nichts, besuchen Sie unseren [YouTube-Kanal](#).

Let's have a look on the different zones of our booth at Glasstec:

Werfen wir einen Blick auf die verschiedenen Zonen unseres Standes auf der Glasstec:

- **THE WINDOWS ZONE - DIE FENSTERZONE:**



Visitors were able to discover our glass solutions for windows, ensuring the highest performance in terms of energy efficiency, daylight, acoustics, security and solar control and experienced the difference with **ECLAZ**, the new reference in natural light access while providing the highest insulation and solar gains. They also discovered [BIOCLEAN](#) and **EGLAS**.

Die Besucher konnten unsere Glaslösungen für Fenster entdecken, die höchste Leistungen in Bezug auf Energieeffizienz, Tageslicht, Akustik, Sicherheit und Sonnenschutz gewährleisten, und erlebten den Unterschied mit **ECLAZ**, der neuen Referenz für den Zugang zu natürlichem Licht bei gleichzeitig höchster Dämmung und solarem Gewinn. Sie entdeckten auch [BIOCLEAN](#) und **EGLAS**.

- **THE FACADE ZONE - DIE FASSADENZONE:**



This area was dedicated to our innovative glazing solutions for facades and curtain wallings. Our visitors were able to learn more about [COOL-LITE XTREME SILVER II](#), the new facade glazing that associates high performances with high reflectivity. But also [COOL-LITE XTREME 70/33](#), [FLOATSTONE](#), [EASYPRO](#).

[OVERLENGTH](#) was exposed at Glasstec 2018 (the new glazing range up to 18m in length and 3.21m wide).

Dieser Bereich war unseren innovativen Verglasungslösungen für Fassaden und Vorhangfassaden gewidmet. Unsere Besucher konnten sich über [COOL-LITE XTREME SILVER II](#) informieren, die neue Fassadenverglasung, die hohe Leistungen mit hohem Reflexionsvermögen verbindet. Aber auch [COOL-LITE XTREME 70/33](#), [FLOATSTONE](#), [EASYPRO](#) waren zu sehen.

[ÜBERLÄNGE](#) wurde auf der Glasstec 2018 vorgestellt (der neue Verglasungsbereich von bis zu 18 m Länge und 3,21 m Breite).

- **THE DECORATION & DESIGN ZONE - DIE DEKORATIONS UND DESIGNZONE:**



This area helped you to imagine the greatest kitchens, bathrooms or workplaces thanks to transparent, hygienic, long-lasting, colorful and even «active glass». [MIRALITE NATURA](#), the new generation of mirror

was highlighted on this zone. It was also possible to discover TIMELESS, [PRIVA-LITE](#), MASTER-FLEX.

In diesem Bereich konnten Sie sich dank des transparenten, hygienischen, langlebigen, farbenfrohen und sogar "aktiven Glases" die besten Küchen, Bäder oder Arbeitsplätze vorstellen. [MIRALITE NATURA](#), die neue Generation von Spiegeln, wurde auf dieser Zone hervorgehoben. Es war auch möglich, [TIMELESS](#), [PRIVA-LITE](#), [MASTER-FLEX](#) zu entdecken.

- **THE SAFETY & SECURITY PRODUCTS - DIE SICHERHEITSPRODUKTE:**



On this area, it was possible to learn more about fire resistant safety and security glasses of the highest resistance to protect life and property in living places. CONTRAFLAM ER1 BLAST was exposed on the booth but also VETROGARD STRUCTURE RC2/4 and STADIP BUILDER. More info on [VETROTECH](#).

In diesem Bereich konnte man sich über feuerfeste Schutz- und Sicherheitsbrille mit höchster Widerstandsfähigkeit zum Schutz von Leben und Eigentum an Wohnorten informieren. CONTRAFLAM ER1 BLAST war auf dem Stand ausgestellt, aber auch die VETROGARD STRUKTUR RC2/4 und der STADIP BUILDER. Weitere Informationen auf der [VETROTECH-Website](#).

- **THE SAGEGLASS ZONE - DIE SAGEGLASZONE**



SageGlass, the smart dynamic glass, presented its last new innovation. They presented their latest innovation: [Harmony](#) the totally unique glazing solution that provides precise glare and daylight control and a smooth visual aesthetic through a natural, seamless in-pane tint transition.

SageGlass, das intelligente dynamische Glas, präsentierte seine letzte neue Innovation. Sie präsentierten ihre neueste Innovation: [Harmony](#), die völlig einzigartige Verglasungslösung, die eine präzise Blendungs- und Tageslichtsteuerung und eine sanfte visuelle Ästhetik durch einen natürlichen, nahtlosen Farbübergang innerhalb der Scheibe bietet.